

## **Sécurité : Remerciements aux acteurs de la sécurité pour une saison estivale réussie**

La municipalité de Palavas-les-Flots a organisé un pot de l'amitié en l'honneur des acteurs de la sécurité, afin de clôturer une saison estivale particulièrement réussie.

Aux côtés de l'ensemble des élus, M. le Maire a tenu à saluer l'engagement exemplaire des forces de l'ordre, des sapeurs-pompiers et des services de secours.

Publié le 29/08/2025



Grâce à leur attention et à leur dévouement, les Palavasiens comme les nombreux visiteurs ont pu profiter pleinement des grands rendez-vous estivaux : feux d'artifice, animations à la guinguette, les marchés, les tournois de joutes et tant d'autres moments de fête.

M. le Maire a rappelé l'importance d'un travail en parfaite collaboration entre les différents services pour assurer la tranquillité publique et la sécurité de tous.

C'est le respect et l'éducation qui ont été particulièrement souhaités. Les Forces de l'Ordre ont mis l'accent sur le port du tee shirt ou de vêtements décents en ville et dans les magasins.

La situation s'améliore, il reste du travail...il sera fait !

### **Ont été particulièrement salués :**

la gendarmerie, menée par le Major Gaëtan Haro et Serge Hermann, Commandant en 3ème de la gendarmerie de Lunel,

les sapeurs-pompiers de l'Hérault, représentés par le Commandant Jean-Christophe Heisch et le Lieutenant Didier Mellet,

la police municipale, représentée par Mickaël Muller, Joël Mercier et Guy Ramos,

le service stationnement, dirigé par David Guirao,

la SNSM, représentée par Laurent Sagnimorte et Claude Petagna, président bénévole de la SNSM station de Palavas les Flots

M. le Maire a également souligné les efforts de la municipalité en faveur de la sécurité, avec le renforcement des effectifs de la police municipale, l'acquisition de nouveaux équipements et la construction du nouvel Hôtel de Police.

Merci aux forces de l'ordre pour leur implication contre les nuisances sonores et pour le respect des règles de vie en collectivité. Un grand bravo au jeune Baptiste Valero qui a sauvé avec professionnalisme une touriste allemande cet été.

Le verre de l'amitié a enfin permis aux élus et aux acteurs de la sécurité de partager un moment convivial, symbole d'une collaboration efficace et précieuse pour la réussite de cette saison estivale.



*Mairie de Palavas-les-Flots*

*Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.*

*Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots*

*Tél. : 04 67 07 73 00*